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KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS
- Stadtverordnetenversammlung -

Vorlage-Nr: STV2023/129Anfrage
der SPD-Fraktion

Datum: 14.09.2023

Anfrage bzgl. der Zukunft des Klinik-Verbundes Varisano

Im Juli 2023 beschloss der Kreistag, eine Unterstützung für die Kliniken in Hofheim, Bad 
Soden und Höchst in Millionenhöhe. Diese Mittel würden nach den Ausführungen des 
Varisano-Geschäftsführers Stefan Schad in einer Sondersitzung des Ausschusses für 
Eigenbetriebe des Main-Taunus-Kreises jedoch nur bis zum Herbst ausreichen, da ggf. ein 
Zuschussbedarf von bis zu 58 Mio. € benötigt werde. Deshalb habe der Aufsichtsrat 
beschlossen, dass bis zum 15. September ein Zunftskonzept erarbeitet werden solle (vgl. 
https://www.fnp.de/lokales/main-taunus/hofheim-ort74520/kliniken-stecken-tief-in-der-krise-
92410316.html)
Insbesondere die Frage nach der Zukunft des Hofheimer Krankenhauses und die 
Notfallversorgung beschäftigt die Hofheimerinnen und Hofheimer seitdem.

Wir fragen den Magistrat:

1. Ist dem Magistrat bekannt, welche Maßnahmen das Zukunftskonzept vorsieht?
2. Ist der Magistrat mit dem Main-Taunus-Kreis über die Zukunft des Hofheimer 

Krankenhauses im Austausch?
3. Welche Maßnahmen zieht der Magistrat in Betracht, um die Gesundheitsversorgung 

in Hofheim auch in Zukunft zu gewährleisten?


